

Quellón: indagan muerte de trabajador que estaba desaparecido hace 19 días en medio de rastreos especializados



PERSONAL ESPECIALIZADO DEL GOPE JUNTO A UN CAN SE SUMARON A LA BÚSQUEDA.

En el sector Oqueldán fue hallado el cuerpo y luego fue remitido al SML para las pericias.

7

de febrero fue la última vez que se supo del paradero de Sergio Jara.

16.15

se produjo el hallazgo del cuerpo sin vida del joven en sector rural de la comuna.

Carolina Larenas Faúndez
 carolina.larenas@laestrellachiloe.cl

En vida fue encontrado Sergio 'Chemby' Jara Gutiérrez (35) tras un operativo de búsqueda en el sector de Oqueldán, en la comuna de Quellón. Personal de Carabineros, la Armada y Bomberos y Seguridad Ciudadana formaron parte del trabajo que dio frutos la tarde de ayer luego que el 7 de febrero se interpusiera una denuncia por presunta desgracia.

Oriundo de Loncoche, Región de Araucanía, el joven soltero y sin hijos residía en Quellón, y tras perderse el rastro, se inició una búsqueda para dar con su paradero, impulsada por su madre.

Gonzalo Morales, jefe de la Sexta Comisaría de Carabineros de Quellón, explicó que debido a una denuncia que se mantenía vigente se efectuaron diversas labores investigativas para dar con su paradero.

"Alrededor de las 16.15 horas (ayer) y mediante un gran operativo que se realizó en conjunto con diversas instituciones y con la cooperación de un can de búsqueda

especializado del GOPE (Grupo de Operaciones Policiales Especiales) se logró dar con el paradero de la persona extraviada, esto ocurrió en el sector rural de Oqueldán", mencionó el mayor.

Bajo este contexto, agregó el oficial que "se informó al Ministerio Público, el cual dispuso la concurrencia de la Policía de Investigaciones para poder trabajar en el sitio del suceso. Es importante destacar el trabajo mancomunado con las diferentes instituciones y apoyo de la ciudadanía de Quellón para poder obtener resultados positivos".

María Leonor Gutiérrez, madre del quien habría renunciado recientemente a una empresa acuícola, quien impulsó la búsqueda, relató la tarde de ayer que "todo el trabajo que anduvimos buscando por todos lados, la comunidad nos ayudó, los antiguos y nuevos compañeros que tenía mi hijo, los Bomberos, los Carabineros, todos me ayudaron para encontrar a mi hijo".

La progenitora sostuvo la tarde de ayer que "es la primera vez que buscamos acá, hubo un indicio de las cámaras que lo vieron caminando

por este camino y por eso buscamos acá, pero todavía no está nada claro".

Parte de las instituciones que se sumaron al rastreo fue el Grupo Especial para Rescate Subacuático (Gersa) de Bomberos de Dalcahue.

GERSA

Martín Durán, voluntario de la Segunda Compañía Gersa, mencionó que "ayer (martes) nuestro capitán nos informó, como compañía y como equipo nos reunimos en el cuartel y a las 7 de la mañana (ayer) salimos desde nuestro cuartel con destino a Quellón".

Además, expuso que "fue una gran experiencia, el trabajo fue realizado con éxito, tuvimos varios puntos



FOTOS: YOAN ORTEGA

DISTINTAS UNIDADES TRABAJARON EN EL LUGAR PARA ENCONTRAR A LA PERSONA DESAPARECIDA.

de interés, varios kilómetros de infantería y el objetivo está cumplido para dar un buen resultado acá en Quellón como Gersa".

Fabián Fernández, fiscal de Quellón, mencionó que "en horas de la tarde (ayer) y enmarcado en el proceso de diligencias investigativas desplegadas por personal de la Sección de Investigaciones Policiales (SIP), se nos dio cuenta respecto del hallazgo de un cuerpo de una persona de sexo masculino en la Ruta W-881, altura de Transportes Sánchez, camino a San Antonio en la comuna de Quellón".

Del mismo modo, el abogado relató que "este hallazgo se enmarca dentro de un proceso de búsqueda de una persona de 36 años de edad

de sexo masculino. A raíz de diversas diligencias investigativas, análisis de tráfico de llamadas, de cámaras por personal de la SIP, se enmarcó el proceso de búsqueda en esta zona".

Una de las hipótesis es que el joven habría atentado contra su vida, información que debe ser corroborada con las pericias científicas y el informe de autopsia del Servicio Médico Legal. ☹

“

Es la primera vez que buscamos acá, hubo un indicio de las cámaras que lo vieron”.

María Leonor Gutiérrez,
 madre del fallecido.

Guía Profesional



ABOGADA CON ESPECIALIDADES
 JENNIFER GONZÁLEZ M.

DERECHO MARÍTIMO: Juicios contra SERNAPESCA, Convenios, Defensa de pescadores, embarcaciones, Pesqueras, Empresas salmoneras, etc.
 DERECHO FAMILIA: Divorcios, Alimentos, Relación directa y regalar, Causas VIF
 OTRAS GESTIONES: Asesoría a empresas o pymes, Capacitaciones, Juicios Laborales, Reclamos Administrativos, Posesiones Efectivas, Interdiciones, Estudio de Título, Escrituras.

Agenda tu Asesoría +56 9 4527 7752